

Übergabe von PEFC-Zertifikaten zusammen mit Frau Staatsministerin Kaniber

Im Waldpakt Bayern vom 18. Juli 2018 hat die Bayerische Staatsregierung sich klar zur Unterstützung des PEFC-Systems und auch eines gemeinsamen Zeichens der regionalen bayerischen Herkunft bekannt. Ein deutliches Signal zur Umsetzung dieser Beschlüsse durch das Bayer. Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten setzte Frau Staatsministerin Michaela Kaniber, indem sie am 14.04.2021 bei einem Festakt im Ministerium drei Zertifikate zum PEFC-Regional-Label „Heimisches Holz aus Bayern“ überreichte.

Das PEFC-Regional-Label gründet sich auf eine bayerische Idee und wird bislang ausschließlich von der HW-Zert GmbH vergeben. Bei dieser Zertifizierung handelt es sich nicht um eine bloße Selbsterklärung, sondern um ein Zertifikat einer akkreditierten Stelle, das jährlich validiert wird. In dem dazugehörigen speziellen PEFC-Logo wird die Region klar, nachvollziehbar und transparent an den Endverbraucher kommuniziert. Die hinter der PEFC-CoC-Norm stehenden PEFC-Standards für Waldbesitzer sind zu 100 Prozent vereinbar mit einer integrativen Forstwirtschaft: Schützen durch nützen.

Überreicht wurden die Zertifikate an das Holzwerk Baumgartner in Polling, das Sägewerk Klankermeier in Neumarkt-St. Veit und an die Firma Holz Kogler in Oberhaching.



Von links: Staatsministerin Michaela Kaniber, Horst Gleißner (GF HW-Zert), Georg Baumgartner



Von links: Staatsministerin Michaela Kaniber, Horst Gleißner, Sonja Klankermeier



Von links: Staatsministerin Michaela Kaniber, Horst Gleißner, Klaus Widmann (GF Holz Kogler)

Bei dieser Gelegenheit konnte der Geschäftsführer der HW-Zert, Herr Horst Gleißner, auch die Übergabe des PEFC-Zertifikates für die Region Bayern stellvertretend für alle PEFC-zertifizierten Waldbesitzer Bayerns an Frau Staatsministerin Michaela Kaniber, Herrn Josef Ziegler, Präsident des Bayerischen Waldbesitzerverbandes und Herrn Christian Kaul, Geschäftsführer der PEFC Bayern GmbH nachholen, das im März 2020 um weitere 5 Jahre verlängert wurde.



Von links: Josef Ziegler (Präsident des Bayer. Waldbesitzerverbandes), Staatsministerin Michaela Kaniber, Christian Kaul (GF PEFC Bayern GmbH), Horst Gleißner